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Ai Direttori dei Conservatori 
 

Alle OO.SS. 
 

e, p.c. Al Dott. Giorgio Bruno Civello 
 
 
 
 

 
Oggetto: notizie false 
 
 

Cari Colleghi, 
 

ho letto con grande stupore, come immagino anche voi, il farneticante comunicato a 
proposito delle declaratorie apparso oggi sul sito del Sindacato UNAMS. 
 

Come noi ben sappiamo, visto che abbiamo tutti lavorato con grande attenzione alla 
elaborazione del documento, nell’elenco delle declaratorie sono presenti tutte le classi di concorso 
attualmente in essere nei Conservatori e per ognuna di esse è individuato, nel nuovo sistema, il 
settore disciplinare corrispondente. 
 

Non riesco quindi a capire il senso di tale assurdo atteggiamento che mira esclusivamente a 
gettare nella confusione l’intero sistema per non si sa bene quali reconditi fini. 
 
 Meglio farebbe il Sindacato, piuttosto che perdere tempo in tali assurdi giochini, ad 
occuparsi delle questioni che lo riguardano e che ne giustificano l’esistenza (stato giuridico dei 
docenti, miglioramenti economici in linea con quanto promesso, ecc.) considerati soprattutto i 
magri risultati ottenuti con gli ultimi contratti. 
 

Invito quindi i colleghi, qualora non l’avessero già fatto, a pubblicizzare il lavoro sulle 
declaratorie fatto dalla Conferenza e spiegandone bene i contenuti. 
 
 
 
Roma, 13 dicembre 2005 
 
 
 F.to Bruno Carioti 
 
 
 
 
 


